
 

 
 
Protokoll der Vorstandssitzung vom Mittwoch, 23. November 2022 
 
Teilnehmer: Walti, Armin, Beat, Schalti, Ellen 
Zeit: 21:10 – 21.50 Uhr (40 Minuten) 
Ort: Mettmenstetten, Vereinslokal 
Protokoll: Ellen 
 
Traktanden: 
 
1. Zukünftiger Vermieter Ueli, Miete 2023 
 
Walti hatte eine kurze Sitzung mit Ueli. Die Miete wird beibehalten, trotz Anmerkungen 
seiner Bank. Seine Frau Sabrina wird einen gleichlautenden Vertrag vorbereiten. 
 
Frage von Beat bezüglich Treppenhau Reinigung. Walti hat auch dies besprochen, es wird 
beibehalten, dass wir einmal in der Woche das Treppenhaus wischen. 
 
 
2. Anregungen Beat 
 
2.1 Was ist, wenn Armin weg ist, bezüglich Material? 
 
Walti, Küsu und Beat haben einen Schlüssel für Material. Bei den nächsten Gästeanlässen 
wird Reto hier sein, da Armin weg ist. Armin wird vor seiner Abreise Reto alles noch zeigen. 
Beat weiss bereits Bescheid, was wo ist. 
 
2.2 Wie sieht die neue Rennsaison aus, was wird gefahren? 
 
Walti schlägt vor, dass Nascar sicher bleiben, da es eine gestellte Klasse ist. Auch Mini-Z und 
G27 haben alle Mitglieder. Alle Vorstandsmitglieder sind damit einverstanden, dass diese 
drei Klassen im neuen Jahr gefahren werden. 
 
2.3. Man könnte wieder fixe Mittwoche für Rennen festlegen. 
 
Da Armin und Reto länger fehlen, wird diskutiert wie wir die Saison planen. Der Vorteil von 
fixen Terminen, wäre das alle wissen wann die Rennen sein werden. Es wird entschieden, 
dass Rennen immer am ersten und am dritten Mittwoch stattfinden. 
Juli und August ist Sommerpause und es finden keine Rennen statt.  
 
Januar: 2 Rennen Nascar/Mini-Z  Juni:  2 Rennen Nascar/Mini-Z 
Februar: 2 Rennen Nascar/Mini-Z  September: 2 Rennen G27 
März:  2 Rennen Nascar/Mini-Z  Oktober: 2 Rennen G27 
April:  2 Rennen Nascar/Mini-Z  November: 2 Rennen G27 
Mai:  2 Rennen Nascar/Mini-Z 



 

 
2.4 Beat möchte nicht mehr jeden Mittwoch kochen. 
 
Walti bietet sich an und Schalti macht im Winter mal wieder ein Fondue. 
Küsu. Lido und Ellen bieten sich auch an die Küche zwischendurch zu übernehmen. 
 
2.5 Wollen wir wiedermal ein Langstreckenrennen organisieren, 1:32 oder 1:24? 
 
10-Jähriges Jubiläum vom 12x12 dann könnte man ein 6h Nachtrennen machen. Von 
Freitagabend 21.00 Uhr dreimal 12x12. Natürlich mit Verpflegung zwischen durch. 
Der Raum wird dunkel und nur die Bahn beleuchtet. Walti übernimmt Organisation. 
Beat hat Idee «Race of champion», dies wurde bereits gemacht, dieses Mal aber im Team. 
1:32 als erstes für 2h, dann 2h Mini-Z, dann 2h Nascar und zum Abschluss 2h auf der 
BlueKing mit Gästeautos. 
Mindestens 6 und maximal 8 Teams, minimum 3er Teams. 
Mai oder September wird vorgeschlagen. 
Beat wird den anderen Clubs das «Race of champion» vorschlagen. 
 
 
3. Küsu und Ellen haben über Passivmitglieder gesprochen und eine Idee. 
 
Da wir diese zurzeit nicht haben, schlagen wir vor die Pin-Supporter nach einem 
Dankesanlass die Passivmitgliedschaft anzubieten. Würde wieder zusätzliches Geld in die 
Clubkasse geben.  
Bisher wurden 44 Pins verkauft, da wäre ein Anlass finanziell kein Problem. 
Für den Dankesanlass wird Januar/Februar 2024 von Walti vorgeschlagen. 
 
 
4. Diverses 
 
Walti spricht Abwesenheit von Armin und Reto an.  
Armin abwesend: 7. Dezember 2022 bis höchstens 7. April 2023 
Reto abwesend: 11. Februar 2023 bis 4. März 2023 
 
Armin und Beat fragen, ob es eine finanzielle Entschädigung gibt, wenn jemand den ganzen 
Tag da ist und z.B. für eine Schweizermeisterschaft alles organisiert mit Essen etz.  
Es wird entschieden, dass es für Aufwand bis 8h eine Entschädigung von 50.- CHF gibt und 
bei mehr als 8h gibt es 100.- CHF. 
Die Entschädigung wird unter den Helfern aufgeteilt. 
 
Hans von Uzwil hat Beat angefragt, ob er mit den Gecko’s mal auf der BlueKing fahren 
könnte. Falls dies mit so viel Grip nicht geht, würde er sie gerne runterwaschen. Das wäre 
möglich, aber nur wenn wir keine Rennen oder Gästeanlässe haben. 
 
 
 
 



 

 
 
Beat spricht noch das Thema Gästeanlässe mit vielen Leute an. Bei mehr als 24 Personen 
werden einfach mehr Helfer benötigt, da stimmen alle zu. 
Bei Spaghetti sollte man mindestens 2 in der Küche sein, besser wären 3. 
Mit Rennleitung und Mechaniker wären es dann mindestens 4 Helfer. 
 
GV-Termin wird der 8. März vorgeschlagen. 
 
 
Ende der Vorstandssitzung.  
 
Mettmenstetten, 23. November 2022    Protokollführerin: Ellen Maurer 
 
 
 
 


